

EDITORIAL



La trillada frase de "*el tiempo pasa volando*" la aplicaremos al comentario a realizar en este editorial sobre los 10 años de vigencia de la publicación en versión electrónica de Acta Odontológica Venezolana. En el año 1997 aparece en la WEB la primera versión electrónica de nuestra revista y fue para nosotros una osadía tratar de llevar los contenidos de nuestra revista mas allá de lo cotidiano, anteriormente las primeras revistas en formato digital fueron encartes de disquetes o de discos compactos CD que acompañaron a algunas revistas entre finales de los años 80s y mediados de los 90s una visión siempre futurista de los alcances del Internet nos movió a aventurarnos en ese hasta esa época poco conocido mundo.

El escepticismo de muchos sobre la posibilidad de que una revista electrónica pudiese tener éxito, el auge de las publicaciones personales y de cientos de páginas plagadas de información falaz, sin sustentos ni avaluos académicos crearon una sombra de duda sobre la aceptación de las publicaciones electrónicas, sin embargo la avidez de los estudiantes, los docentes y los investigadores, fue limando esos escollos y las publicaciones de calidad editorial en el mundo biomédico tuvieron que abrirse hacia una nueva realidad, las búsquedas de información era cada día mayor por Internet y las publicaciones serias comenzaron a abrirse hacia ese nuevo mundo de los buscadores, hoy en día la mayoría de las publicaciones de prestigio tienen sus versiones electrónicas en Internet, algunas en acceso abierto como Acta Odontológica Venezolana, otras con códigos de acceso a sus suscriptores, pero allí están y nos llena de orgullo el haber sido los pioneros en publicaciones electrónicas por Internet en el área biomédica en nuestro país.

El tiempo nos dio la razón un número nada despreciable de 2.500 personas comprobables, visitan a diario las páginas de www.actaodontologica.com en la WEB moviéndose un promedio de 309 Mb de ancho de banda de información diariamente en nuestra página desde los países vecinos hasta las partes mas alejadas del planeta. Cada día son mas los investigadores que remiten sus trabajos para ser arbitrados y publicados en nuestra revista, hemos aumentado el número de trabajos publicados, y este año aumentaremos la frecuencia de cuatrimestral a trimestral para dar mayor agilidad a los trabajos que nos son encomendados para publicar. Cada nuevo día será un reto, cada nuevo día un nuevo caudal de lectores y cada día nuestro empeño en seguir siendo una de las mejores revistas odontológicas de América Latina.

Gracias por apoyarnos, gracias por creer en nosotros.

Oscar Quirós A.
Director